

Projet : Instants photographiques



10 structures en triptyque, soit 30 photos

Sur 2 espaces à l'abri du vent et fortement fréquentés

Quoi ?

Une expo photo en extérieur

Porteur de projet :



D'Clic Photo 44 :

Le Club photo est un lieu d'échange entre photographes amateurs. On y vient pour le plaisir de partager ses connaissances, son expérience et bénéficier de celle des autres. Tout naturellement, notre ambition nous amène à nous engager localement au travers du budget participatif en vous présentant le projet d'une exposition photo en extérieur.

Pourquoi ?

D'Clic photo 44 vous présente un projet pour une exposition photo en extérieur qui permettra une déambulation sur plusieurs lieux de Saint-Michel-Chef-Chef et Tharon-Plage.

Les musées et les galeries ne sont plus les seuls lieux dédiés à l'art sous toutes ses formes. La rue s'est révélée être un formidable écrin pour exposer des œuvres.

Les photos pourraient représenter :

- Les habitants ayant œuvré pour la vie de la commune,
- Les bénévoles ayant porté des actions d'encadrement ou autre dans les associations,
- Les sportifs en action dans différentes disciplines,
- Les commerçants, les artisans, les agriculteurs dans leur cadre de travail,
- Les évènements culturels, les sites naturels, les paysages de la Côte de Jade.